



MÖLLNER RUDER-CLUB e.V.

vormals MÖLLNER TURNERSCHAFT v. 1884

Mölln, den 15.01.2017

Jugend-Ehrenamtspreis für Jacqueline Appeltrath

Beim heutigen Neujahrsempfang der Stadt Mölln wurde Jacqueline Appeltrath für Ihr ehrenamtliches Engagement bei uns im Verein von Wolfgang Engelmann von der Gemeinschaftsstiftung Mölln ausgezeichnet.

Seit 2010 ist Jacqueline bei uns Mitglied im Ruder-Club. Nachdem sie zunächst selbst Rudern gelernt hat, übernahm sie bald die Aufgabe einer Steuerfrau bei den Regatten der Masters. Sie stellt für unseren Verein ein wichtiges Bindeglied zwischen den Kindern, den Jugendlichen und den Erwachsenen dar.

Im letzten Jahr hat die Jugendgruppe sie zu ihrer Vertreterin gewählt, wodurch sie automatisch zum erweiterten Vorstand gehört.

Bald nach ihrer eigenen Ausbildung wollte sie immer stärker bei der Ausbildung der neuen Ruderer und Ruderinnen mitwirken; eine Aufgabe, bei der sie durch ihren Onkel Matthias Steinchen unterstützt wurde.

Inzwischen übernimmt sie Traineraufgaben bei Abwesenheit der Erwachsenen. Sie begleitet die Kinder bei Regatten und bei Trainingswochenenden. Sie sorgt dabei für den entsprechenden Ablauf, dass die Kinder die richtigen Startnummern erhalten, dass die Jugendlichen ihre Starts nicht verpassen und rechtzeitig aufs Wasser gehen.

Sie hält Kontakt zum Jugendbeirat der Stadt Mölln.

Für die Jugendgruppe organisiert sie auf eigenen Antrieb kleine Feiern und Feste. Bei unseren Veranstaltungen ist sie immer präsent und unterstützt uns auch bei den Arbeitsdiensten, indem sie die Aufgabenverteilung innerhalb der Jugendgruppe Managet. Durch ihr überdurchschnittliches Engagement ist sie ein Vorbild für andere.

Wir gratulieren ihr ganz herzlich zu der besonderen Auszeichnung und wünschen ihr und uns weiterhin eine gute Zusammenarbeit zum Wohle unseres Vereins.

Möllner Ruder-Club e.V.
-Der Vorstand-